

Le parlement russe condamne une éventuelle agression contre le Venezuela



Moscou, 22 février (RHC)- La Douma, la Chambre Basse du Parlement de la Russie, a exprimé son rejet unanime des plans d'agression militaire des États-Unis contre le Venezuela et elle a réaffirmé son appui au gouvernement légitime du président Nicolás Maduro

Le vice-président du Parti Communiste de la Fédération de la Russie, le député Dimitri Novikov, a pris la parole pour condamner les plans bellicistes de Washington contre le Venezuela et il a eu le soutien absolu des parlementaires.

Pour sa part, le président de la Douma, Viatcheslav Volodin, a signalé que, même le Parti Libéral-Démocrate de la Russie, opposé aux idées de gauche, a exprimé son appui total aux propos de Dimitri Novikov qui a également exprimé son soutien au Nicaragua et à Cuba.

Viatcheslav Volodin a signalé que le Parlement russe défend Maduro car c'est un président légalement élu par son peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184214-le-parlement-russe-condamne-une-eventuelle-agression-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba